SON 68 JOVENES

## Fascistas chilenos instruven" Alemania Federa

Setenta y ocho jóvenes chilenos integrantes de los comandos fascistas Rolando Matus y PROTECO, e hijos de connotados militantes del Partido Nacional y del als de Acción Germano-Chilenos" que priem derechista de la Democracia Cristiana de la Democracia de la Democracia de la Democracia Cristiana de la Democracia de derechista de la Democracia Cristiana, se encuentran recibiendo instrucción militar e hitleriana en la República Federal Alemana. Los jóvenes, todos de ascendencia ger-mana están desde el 13 de enero en la RFA invitados por una organización de

rresponde a parte del denominado "Plan de Acción Germano-Chilenos" que preten-de preparar elementos en la ideología hitleriana, con adiestramiento militar, para que luego vengan a desarrollar todo lo que aprendieron, tratando de derrocar al Gobierno de la Unidad Popular.

Las sensacionales revelaciones fueron entregadas en el día de ayer, en una transmisión directa desde Europa, por Radio Berlin Internacional, Radio Berlín extrajo todos los antecedentes de las propias publicaciones de la RFA, tanto de diarios como de revistas, las que al parecer se fueron de Iengua y en un afán exhibicionista lo contaron todo.

## VISITAS VAN Y VIENEN

Las organizaciones neonazis de Alemania Federal están tratando desde hace tiempo, en un afán revanchista, de establecer vinculos con jóvenes de otras latitudes con el fin

de difundir la ideologia hitleriana.

El año pasado, desde el 13 de diciembre hasta el 31 de ese mismo mes, una delegación de la "Juven-tud Alemana del Orien-te" estuvo en Clarge integrantes de esa delegación se alojaron en casas del Barrio Alto cuyos due-fios son del Partido Nacional y de la Democracia Cristiana, la mayoría de ellos con apellidos alema-

Regresaron a su país el 1º de enero de este año y tres días después partían los 68 jóvenes chilenos a la RFA. En un principio se dijo que los fascistas criollos iban por una esta'da de tres meses y medio, sin embargo hasta el día de hoy no se sabe que hayan regresado.

Los Rolando Matus y
PROTECO están alojados
en casas de conspicuos nazis antiguos o nuevos. Se pretende que aprendan hasta el modo de vida que dobe llevar una familia fascista. La instrucción tanto literaria como militar la reciben en una "ca-sa de reposo" que la or-ganización DJO mantiene en un balneario cercano a la ciudad de Bonn, capital de la RFA.

Todos los "conocimiene

tos' que traigan después de estos meses pasados en Alemania Federal, seguramente tratarán de aplicar los a su regreso a Chile.

Fascietes

PURO CHILE